

La Coupe d'Europe pour sauver la saison du LUC

Volleyball

Les Lausannois reçoivent ce soir Tallin, en 8^e de finale retour de la Challenge Cup

Décevant en Suisse, brillant en Europe. Voici ce qui pourrait être le résumé de la saison 2011-2012 du LUC, avant son 8^e de finale retour de la Challenge Cup contre Tallinn ce soir à Dorigny.

C'est l'année de toutes les contradictions pour l'équipe Lausannoise. Une performance négative d'abord: jamais depuis 1978, le club universitaire ne s'était retrouvé à devoir disputer les play-out de LNA. Du positif ensuite: en cas de victoire ce soir, les Vaudois atteindraient les quarts de finale de la Challenge Cup et égaleraient le meilleur résultat du club en Europe. Un exploit vieux de 29 ans.

«Une contradiction qui ne fait que confirmer notre manque de stabilité cette saison, analyse le président lausannois Pierre-André Leuenberger. Je ne compte plus le nombre de matches de championnat où nous menions 2-0 ou 2-1 pour finalement perdre 2-3.» Autre incohérence, au tour précédent de la Challenge Cup, les Vaudois ont pourtant gagné leurs deux confrontations sur le score de 3-2 contre Amstetten (Aut). «Quand l'équipe joue sans pression, elle a largement le niveau, explique le directeur technique Georges-André Carrel. Tu ne bats pas Tallinn

en Estonie (3-2) si tu n'es pas fort. Quand le LUC se fait plaisir, il joue bien. Quand il est favori, il perd ses moyens.» De mauvais augure puisqu'il ne reste désormais «plus» qu'à confirmer la victoire de la semaine dernière ce soir.

Pour tenter d'expliquer ces contradictions, il faut remonter au début de la saison et à l'engagement de l'actuel entraîneur, l'Américain Shawn Patchell. «Il était mon premier choix, se souvient Carrel. J'ai commis l'erreur de lui donner carte blanche pour le recrutement. Il a insisté pour engager Hein, Romero et Stewart, tous Américains. Je lui ai laissé trop de liberté et j'en porte l'entière responsabilité.»

Selon le directeur technique, au moment où le côté émotionnel est intervenu dans les matches clés, ces trois joueurs ont été dans l'incapacité de réagir. «Ils ne seront plus au LUC la saison prochaine, anticipe-t-il. Nous voulons des étrangers qui sachent répondre présent quand nous sommes en difficulté. Quant aux joueurs suisses, ils ne sont pas en reste non plus, ils ont tous été en dessous de leur potentiel.»

Les joueurs «visés» ont ce soir une belle opportunité pour contredire les propos de l'homme fort de Dorigny. **Daniel Romano/SI**

Ce soir à Dorigny (20 h)

LUC - Tallinn (les Lausannois ont gagné 3-2 le match aller en Estonie).



Critiqué dans ses choix, le coach américain Shawn Patchell a l'occasion de redorer son blason. VANESSA CARDOSO